

basquejazz



Fotografía de Alicia Albiñana

Basquejazz es el proyecto de jazz vasco de Ander Garcia.

El reconocido contrabajista y cantante nos ofrece una música de gran personalidad, creada a partir del folclore vasco y el jazz más actual.

Ander auna su experiencia como bailarín, músico de folk y contrabajista de jazz para desarrollar un sonido propio, cercano y repleto de vitalidad.

Las melodías tradicionales llegan así de una nueva manera al público.

Le acompañan dos de los músicos más reconocidos en el jazz actual: Jorge Castañeda al piano y Mikel Urretagoiena en la batería.



Fotografía de Ernesto Cortijo

"Jazz de altísima calidad con raíz vasca"

Alejandro Cifuentes, Cuadernos de Jazz

"Una 'ezpata dantza' se convierte en un baile latinoamericano sin problemas y los 'zortzikos' pueden mutar en un híbrido totalmente contemporáneo"

I. Ortega "Cuadernos de Jazz"

"En su tercer disco como líder, Ander García, uno de los contrabajistas jóvenes más activos de nuestro país, bebe directamente del folclore con el que se crió: la música tradicional vasca. Y no lo hace como si esta fuese un género a homenajear, sino que toma elementos melódicos, armónicos y rítmicos de esa tradición para expandir su lenguaje jazzístico, construyendo una obra personal y emocionante."

Yahvé M. de la Cavada para la revista Scherzo



Contacto: Javier de Noriega Arquer

696 657 212 / javierdenoriega@factam.com

Instagram: @basquejazz @andergarciabass

Discos en Spotify:

[Ander Garcia Hiru](#) y [Ander Garcia Trio Hamahiru](#)

Vídeos en canal de youtube [Ander Garcia](#)